

池小だよい



鹿沼市立池ノ森小学校
TEL 0289-75-3664

夏至を迎えて・・

二十四節気の一つ夏至を迎えた。1年間で最も昼の時間が長いのが夏至のころです。夏至の声を聞くと『暦の上では夏・・』『夏に備えて・・』を考えるのですが、今年は毎日平均気温を上回る暑い日が多く、様々な学習活動において熱中症対策に苦慮しています。本校では6月11日より水泳学習がスタートしました。今年度も鹿沼市運動公園（ヤオハニいちごパーク）屋内プールを使用し全校生で出かけています。子供たちは昨年より泳力や泳法が伸ばせるように、自分の目標達成に向けて頑張っています。早いもので夏休みまであと1か月となりました。今年度より鹿沼市は前後期の2学期制になりましたので前期の途中で夏休みに入ることになります。今後も充実した学習活動が展開できるように教職員一同取り組んでまいります。保護者の皆様、地域の皆様の御理解と御協力をよろしくお願いいたします。

5／23 交通安全教室

5月23日(金) 鹿沼市交通教育指導員　・・様、茂呂交番所長　・・警部補様より御指導をいただき交通安全教室を実施しました。校庭に書いた模擬道路を、通学班で歩く練習をしながら見通しの悪い道路や路上にある障害物をよけたり横断したりと実際の状況を想定しての集団登校の練習を行いました。その後、食堂でDVD 視聴をし、交差点で大型車が左折をする際のタイヤの動きによる事故（内輪差）や大型車は運転席から歩行者の姿が見えないこと（死角）を知り、交差点での立ち位置を変えないと危険であることを知りました。児童はこの学習を通じ交通事故に遭わないよう安全に登下校をしていきたいと強く感じたようでした。また、班の班長や副班長任せにせず班員全員が「道路での安全な歩き方」を自身で考え、安全な歩行を心がけることが大切であることが分かりました。御指導いただいた皆様、大変ありがとうございました。



6／4 体力テスト

6月4日(水) 新体力テストを実施いたしました。自分の体力を正しく把握すること、そして今後の生活や体力の向上を意識し実践の高揚を図ることを目的に毎年行われます。子供たちは各自の目標に向かってそれぞれの種目を一生懸命に頑張りました。当日は全校生で赤白に分かれて、高学年の児童は補助や記録の係などを行いながら校庭と体育館を回りました。



VTの授業と各学年の校外学習

5, 6年 社会科 田植え体験学習

5月2日（金）社会科「くらしを支える食料生産・米作り」の学習で・・・様の水田で田植えを体験させていただきました。・・・様から米作りへの思いやお米の大切さをお話いただき、子供たちはメモを取りながら話に聞き入っていました。久しぶりの田植え体験です。歓声を上げながら田んぼに入り田植え体験に参加しました。・・・様御夫妻には、お忙しい中の御指導ありがとうございました。



2年 生活科校外学習(宇都宮動物園)

5月28日（水）宇都宮動物園に出かけました。動物の様子を見たり、班ごとに計画した乗り物に乗ったりしてみんなで協力して行動しました。動物の表情や様子に驚いたり恐る恐る餌やりをしたり、モルモットに触れることもできました。大空の下、おいしいお弁当を頬張るなど思い出に残る1日となりました



3年 社会科見学

6月3日(火) 石川小と合同で川上澄生美術館やスーパー、図書館へ社会科見学に出かけました。公共施設を見学し図書館では本を借りるなど施設等利用のマナーを学びました。石川小のお友達と一緒に有意義な学習ができました。



4年 社会科見学

6月3日(火) 石川小と合同で環境クリーンセンター、下水処理場、水源地へ社会科見学に行きました。4年生は、「健康な生活を守る人々や仕事」としてゴミ処理の仕組みや下水処理の様子や上水道の仕組みを見学しました。自分たちの生活に深く関わる施設の見学はたいへん貴重な見学でした。



5/29 家庭教育学級開級式と親子防災教室

開級式の後、市消防本部予防課の・・・様の御指導で「新聞紙スリッパ」「ゴミ袋ポンチョ」「ペットボトルランタン」を親子で作りました。身の回りの材料で防災グッズが作れることや災害時『避難所』の生活をそのグッズで工夫が出来ることなど、防災意識が高められる時間となりました。・・・様ありがとうございました。

